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此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十三、審議通過《關於審議<內幕信息知情人管理制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《內幕信息知情人管理制度》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十四、審議通過《關於廢止公司部分內控管理制度的議案》
鑒於相關法律法規已發生重大變化，公司重新依照相關法規制定或修訂了公司的內控管理制度，除

上述議案涉及的內控管理制度外，公司決定廢止2002年7月生效實施的《獨立董事制度》、2002年12
月生效實施的《關於投資審批權劃分的有關規定》、2002年12月生效實施的《收購出售資產審批權限
的規定》、2002年12月生效實施的《股權管理工作細則》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十五、審議通過《關於審議<重要會計政策及會計估計>和會計估計變更的議案》
鑒於公司重大資產重組工作已基本完成，公司資產及主營業務發生重大變化，為使公司的會計制度

更加客觀公正地反映公司財務狀況和經營成果，根據相關企業會計準則規定及結合公司實際情況，公
司決定對公司原會計估計不適合公司業務的部分進行變更。經參照行業內經營園區開發業務的市場化
企業的房屋及建築物的折舊（攤銷）政策，並考慮注入資產所包含的房屋及建築物的建築設計標準及
實際使用情況，公司決定調整「固定資產（投資性房地產）—房屋及建築物」的折舊（攤銷）年限。
公司董事會認為：本次會計估計變更符合財政部、中國證券監督管理委員會、上海證券交易所的相

關規定，能夠更加客觀、公允地反映公司財務狀況和經營成果，為投資者提供更可靠、更準確的會計
信息。本次會計估計變更符合公司的實際情況，符合《企業會計準則》及相關規定。因此，同意本次
會計估計變更。
詳見《關於重要會計估計變更的公告》（臨2015-040）。
獨立董事發表了同意的獨立意見。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十六、審議通過《提請召開公司2015年第三次臨時股東大會有關事項的議案》
公司擬定於2015年10月22日在上海新園華美達廣場酒店（貴賓廳）（上海市徐匯區漕寶路509號B

座3樓）召開2015年第三次臨時股東大會，本次股東大會採取的現場投票和網絡投票相結合的方式進
行。
會議主要議題為：
1、《關於變更公司名稱的議案》；
2、《關於增加公司註冊資本的議案》；
3、《關於變更公司經營範圍的議案》；
4、《關於修改公司章程的議案》；
5、《關於變更公司法定代表人的議案》；
6、《關於修改公司<股東大會議事規則>的議案》；
7、《關於修改公司<董事會議事規則>的議案》；
8、《關於修改公司<監事會議事規則>的議案》；
9、《關於變更獨立董事薪酬的議案》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。

特此公告。
上海自動化儀表股份有限公司董事會

	二〇一五年九月二十八日

附件：
公司董事、高級管理人員及工作人員簡歷

（一）非獨立董事簡歷
（1）袁國華，男，華東理工大學工商管理碩士，會計師，1966	年	9	月出生，中國國籍，無境外居

留權。1982年參加工作，曾就職於上海工業鍋爐廠財務科，上海金馬房地產有限公司財務科。1997年
至	2003	年，擔任上海新興技術開發區聯合發展公司財務部副經理。2003	年	10月到臨港集團工作，歷
任臨港集團財務部臨時負責人、財務部總監、土地管理部總監、副總會計師、臨港投資總經理、審計
室主任、投資發展部總監等職。2011	年1月，擔任臨港投資董事。2011	年	11	月至2015年7月，擔任
臨港集團副總裁，2015年7月至今，擔任臨港集團總裁。
（2）孫昂，男，華東師範大學企業管理碩士，經濟師。1964年10月出生，中國國籍，無境外居留

權。1985年參加工作，曾任上海航天局809研究所技術科兼團委書記，助理工程師。1989年至2005
年，擔任上海新興技術開發區聯合發展有限公司所屬新園大廈公關代表、	新谷公司辦公室主任兼生產
部經理、新和物業公司總經理。2005年1月至2011年3月，擔任臨港泥城公司總經理。2008年10月至
2012年12月，擔任臨港商建公司總經理。2012年12月至今，擔任臨港商建黨委書記、董事長、總經
理。2012年12月至2014年6月擔任臨港商建公司黨委書記，2008年10月至今，擔任臨港商建平台公司
總經理，2014年8月至今，擔任商建平台公司董事長。2015	年3月起擔任臨港投資副董事長。
（3）丁桂康，男，中共上海市委黨校本科生，政工師，1962	年10月出生，中國國籍，無境外居留

權。2007年4月至2009年12月曾任漕河涇開發區新經濟園公司副總經理。2010年1月至	2014年12月擔
任臨港集團漕河涇松江園區董事長兼總經理，松高科、松高新總經理、黨委副書記。2015年3月起擔任
臨港投資總經理。
（4）楊菁，女，上海財經大學會計專業本科，加拿大蒙特利爾國際商學院工商管理碩士，會計師，

1967年1月出生，中國國籍，無境外居留權。1989年參加工作，曾任上海真空器件股份有限公司研究
所財務部總賬會計。1994年5月至2005年8月，歷任漕河涇新興技術開發區發展總公司財務部資金管
理，漕河涇新興技術開發區發展總公司所屬房產經營公司、新和物業公司財務主管、財務經理，漕河
涇新興技術開發區發展總公司所屬新谷商務公司財務總監，漕河涇新興技術開發區發展總公司所屬經
濟技術發展有限公司財務經理。2005年8月至2013年1月，先後擔任臨港集團資產財務部副總監、總
監。2013年1月起，擔任臨港集團副總會計師、財務金融部總監。2011年12月起擔任臨港投資公司監
事。

（5）呂鳴，男，華東政法大學經濟法專業，大學本科，中歐國際工商管理學院高級管理人員工商管
理專業碩士學位。具有律師資格、註冊企業法律顧問資格及執業證書。1976年4月出生，中國國籍，無
境外居留權。1997年7月參加工作，歷任上海市漕河涇開發區總公司辦公室主任助理、副主任（主持工
作）；上海臨港集團黨委辦公室主任兼行政管理部總監，分城區管理部總監兼法務部總監；漕河涇開
發區總公司總經理助理兼浦江園區副總經理；漕河涇開發區總公司副總經理，黨委副書記紀委書記兼
副總經理。兼任上海漕河涇開發區創業中心董事長，漕河涇開發區企業協會理事長，上海市企業法律
顧問協會副會長。
（6）董鑑華，男，同濟大學建築企業經營管理本科，工學學士；上海交通大學奧傑學院MBA，高級

經濟師，1965年4月出生。1987年7月參加工作。曾任：上海市審計局基建處科員、副主任科員、處長
助理、副處長，固定資產投資審計處副處長(主持工作)、處長。2008年4月進入上海電氣（集團）總公
司，歷任上海電氣（集團）總公司財務總監；上海電氣（集團）總公司財務總監，上海電氣集團財務
有限責任公司監事會主席；上海電氣（集團）總公司財務總監、上海電氣集團股份有限公司監事長，
上海電氣（集團）總公司財務總監；上海電氣（集團）總公司財務總監、審計室主任，上海電氣集團
股份有限公司監事長，上海海立（集團）股份有限公司監事長，上海集優機械股份有限公司監事長。
2014年6月至今任上海電氣（集團）總公司財務總監，上海電氣集團股份有限公司監事長，上海海立
（集團）股份有限公司監事長，上海集優機械股份有限公司監事長。

（二）獨立董事簡歷
（1）芮明傑，男，1954年出生，經濟學博士、教授、博士生導師。現任：復旦大學產業經濟系主

任、復旦大學長三角研究院副院長、復旦大學工商管理博士後流動站站長、復旦大學管理學院學位委
員會主席、復旦大學學術委員會委員、復旦大學學位委員會文學部副主任、復旦大學國家重點學科產
業經濟學科帶頭人、上海市產業結構調整社會科學創新基地首席專家、上海市發展戰略研究所工作室
領軍專家、中國工業經濟學會常務副理事長。歷任：復旦大學管理學院企業管理系主任、管理學院副
院長、企業管理學科帶頭人、中央企業工委和國務院國資委主講嘉賓、上海管理科學學會副理事長、
多家上市公司獨立董事等職。
（2）張天西，男，1956年出生，經濟學博士、教授、博士生導師、註冊會計師。現任：上海交通大

學安泰經濟與管理學院會計系教授、會計工程研究中心主任，享受國務院特殊津貼。歷任：上海交通
大學會計系講師；陝西財經學院會計系副主任、主任，會計學院院長；西安交通大學會計學院院長。
（3）伍愛群，男，1969年出生，理學學士、經濟學學士、工程碩士、工商管理博士，教授級高級

工程師，高級會計師。近五年歷任中國科學院有機合成工程研究中心副主任、常務副主任等。現任上
海聯明機械股份有限公司獨立董事、中國科學院有機合成工程研究中心主任、上海愛使股份有限公司
獨立董事、運盛（上海）實業股份有限公司監事、上海市政府採購評審專家、上海市建設工程評審專
家、上海市政府發展研究中心特邀研究員、上海對外經貿大學和華東師範大學兼職教授、上海國際經
濟貿易仲裁委員會（上海國際仲裁中心）仲裁員等。

（三）高級管理人員簡歷
（1）呂鳴，見《第九屆董事會董事候選人簡歷》。
（2）陸雯，女，上海財經大學註冊會計師專門化本科，上海財經大學會計碩士專業學位，中級經濟

師，中國註冊會計師，1976年10月出生，中國國籍，無境外居留權。1999年參加工作，曾任普華永道
會計師事務所審計經理。2005年5月至2008年7月，曾任上海臨港國際物流發展有限公司財務經理，
2008年7月至2010年12月，歷任上海臨港奉賢經濟發展有限公司總經理助理、副總經理，2010年12月
至	2013年11月，曾任上海市工業區開發總公司副總經理。2013年11月至2015年2月，擔任上海臨港經
濟發展集團投資發展部副總監、總監。2015	年3	月起擔任臨港投資常務副總經理兼財務總監。

（四）工作人員簡歷
周佳譽，女，東華大學本科畢業，1986年4月出生，中國國籍，無境外居留權。歷任埃森哲信息技術

有限公司公司金融部金融審計員、上海科泰電源股份有限公司證券事務代表、上海紫江企業集團股份
有限公司投資者關係管理專員。2014年12月入職臨港投資從事證券事務工作。2015年9月參加上海證
券交易所第六十六期董事會秘書培訓並取得《董事會秘書資格證書》。
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上海自動化儀表股份有限公司
關於修改《公司章程》的公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，	並對其
內容的真實性、	準確性和完整性承擔個別及連帶責任。				

鑒於公司正在實施重大資產重組，重組完成後公司名稱、經營範圍等均將發生較大的變更，公司第
九屆董事會第一次會議審議通過了《關於修改<公司章程>的議案》,董事會對《公司章程》進行了較大
範圍的修訂。
新修改的公司章程草案全文請參閱2015年9月28日披露於上海證券交易所網站（http://www.sse.

com.cn）的《公司章程（2015修訂）》。
上述公司章程草案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議。
特此公告。

上海自動化儀表股份有限公司董事會
二Ｏ一五年九月二十八日

十七、審議通過《關於變更公司經營範圍的議案》
為適應公司的業務變化情況，擬將公司的經營範圍變更為：園區投資、開發和經營，自有房屋租

賃，建築業；投資管理及咨詢，資產管理，項目投資開發，興辦各類新興產業，科技企業孵化；企業
管理咨詢，經濟信息咨詢及服務（除經紀），物業管理，倉儲（除危險品）。（企業經營涉及行政許
可的，憑許可證件經營）。具體修改情況以工商行政管理部門核准為準。
本議案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議，並經出席會議的股東所持表決權的三分之二

以上表決通過。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
十八、審議通過《關於修改<公司章程>的議案》
為適應公司發展的需要，公司重新制定了《公司章程》（草案），詳見《關於修改<公司章程>的公

告》（臨2015-039）。
本議案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議，並經出席會議的股東所持表決權的三分之二

以上表決通過。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
十九、審議通過《關於變更公司法定代表人的議案》
鑒於公司已根據經營需要將《公司章程》對法定代表人的規定修改為：「董事長為公司的法定代表

人。」，因此，擬將公司的法定代表人變更為依本次董事會選舉結果產生的董事長袁國華先生。
本議案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議通過。
相關人員簡歷請見附件。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十、審議通過《關於修改公司<股東大會議事規則>的議案》
鑒於《公司章程》已重新修訂，公司相應制定了新的《股東大會議事規則》（草案）。
本議案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議，並經出席會議的股東所持表決權的三分之二

以上表決通過。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十一、審議通過《關於修改公司<董事會議事規則>的議案》
鑒於《公司章程》已重新修訂，公司相應制定了新的《董事會議事規則》（草案）。
本議案尚需提交公司2015年第三次臨時股東大會審議，並經出席會議的股東所持表決權的三分之二

以上表決通過。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十二、審議通過《關於調整公司組織架構的議案》
鑒於公司重大資產重組工作已經基本完成，公司主要資產、主營業務、股權結構等均已發生變化，

為適應公司發展的需要，公司董事會一致同意對公司組織架構進行調整的方案。
調整後公司董事會下設董事會辦公室；公司總部設行政人事部、戰略投資部、資產財務部、經營管

理部和審計部等部門。
公司全資持有上海臨港經濟發展集團投資管理有限公司，上海漕河涇開發區松江高科技園發展有限

公司、上海漕河涇開發區松江高新產業園發展有限公司及上海漕河涇康橋科技綠洲建設發展有限公
司。上海臨港經濟發展集團投資管理有限公司控股持有上海漕河涇開發區松江新興產業園發展有限公
司、上海漕河涇開發區佘山科技城發展有限公司、上海漕河涇奉賢科技綠洲建設發展有限公司、上海
臨港松江高科技發展有限公司，參股上海自貿區聯合發展有限公司。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十三、審議通過《關於開立募集資金專戶的議案》
根據法律法規的相關規定，公司應對本次配套募集資金實行專戶專儲管理並開立募集資金專戶。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十四、審議通過《關於審議<總經理及高級管理人員職責與工作細則>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《總經理及高級管理人員職責與工作細

則》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十五、審議通過《關於審議<董事會秘書工作制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《董事會秘書工作制度》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十六、審議通過《關於審議<信息披露事務管理制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《信息披露事務管理制度》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十七、審議通過《關於審議<投資管理辦法>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《投資管理辦法》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十八、審議通過《關於審議<募集資金管理制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《募集資金管理制度》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
二十九、審議通過《關於審議<關聯交易管理制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《關聯交易管理制度》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十、審議通過《關於審議<對外擔保管理辦法>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《對外擔保管理辦法》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十一、審議通過《關於審議<內部審計實施細則>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《內部審計實施細則》。
此項議案9票同意，0票反對，0票棄權獲得通過。
三十二、審議通過《關於審議<投資者關係管理制度>的議案》
根據法律法規的相關規定，公司結合實際情況，重新制定了《投資者關係管理制度》。
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中聯重科領跑「智慧農業」

■農業部副部長張桃林聽取中聯重科智慧農業情況介
紹。 本報湖南傳真

港企組團參展昆明泛亞農博會
本屆農博會以「高原特色農業 開放

合作發展」為主題，突出國際性、
「互聯網＋農業」、花卉園藝等主題，
吸引來自內地和港澳台以及南亞、東南
亞的1,900多家企業參加。展會共舉辦5
天，共設七個館，其中1號館為今年首
次設立的國際館，來自美國、法國、意
大利、泰國、緬甸、馬來西亞等17個國
家的137家企業入駐國際館。雲南省委
書記李紀恒、中國國家農業部總農藝師
孫中華等出席開幕式。

冀助力滇高原特色農業
8月中旬，雲南在港舉辦高原特色農
產品推介會吸引港企關注，大嘉國際集
團、華潤集團等應邀參加本屆農博會。
其中，大嘉國際集團主席高艾歷帶隊參

加展會，並在雲南高原特色農產品產銷
對接會以及滇港企業對接會上，重點推
介清真產業的發展現狀和前景，並表示
希望可以助力雲南高原特色農業發展，
攜手共同發展清真產業。
高艾歷表示，雲南的農產品天然生

態，與清真食品講求清潔、健康、生
態，兩者的理念和特色不謀而合，大嘉
此次到昆明參會，希望借此時機，與雲
南聯手打造清真產業平台，取得共同發
展。

滇港企業合拓清真產業
雲南20餘家農業企業與大嘉清真國際

控股有限公司日前進行對話，共同就清
真產業發展的前景、認證、市場等進行
交流。大嘉清真國際控股有限公司副總

裁王國良介紹，全球清真產業商機無
限，而國際清真認證非常有助於企業打
開國際清真市場，而大嘉可以為企業提
供這方面的服務和幫助。
雲南的企業向大嘉國際集團介紹了雲

南的茶葉、烏骨雞、咖啡、食用油、葡
萄等生態綠色高原特色農產品，希望尋

求到更好的合作，開拓國際市場。
同時，大嘉國際集團下一步還冀與雲
南省合作，發起和設立國際清真發展基
金，為有良好發展前景的清真食品企業
提供資金支持，助推產業實現更快更好
的發展，實現金融與高原特色農業的有
力嫁接。

香港文匯報訊（記者 譚旻煦、李艷娟 昆明報道）2015第十一屆昆

明泛亞農業博覽會日前在昆明開幕，香港大嘉國際集團、華潤集團等

香港企業組團參展。展會期間，大嘉國際集團與雲南省農業廳簽訂合

作意向書，將共同推進雲南清真產業發展。

■2015第十一屆昆明泛亞國際農業博覽會在昆明開幕。 譚旻煦攝

山東能源擬整合優勢產業上市
香 港

文 匯 報
訊 （ 記
者 殷江
宏 山東
報 道 ）
今 年 以
來 ， 煤
炭 及 關
聯 產 業
產 品 價
格 繼 續

下滑，內地九成以上煤炭企業陷入虧損境地。山東能源
集團總經理李位民在「創新發展看魯企」活動中對本報
表示，希望通過資本運營的手段改變當前所面臨的困
境，未來公司將整合優勢資源在適當機會上市融資。據
其介紹，公司已被列入山東第二批國有資本投資運營公
司試點單位，最晚於明年上半年之前完成改造。
面對煤炭價格持續下滑，李位民表示，目前部分煤炭
企業生存已難以為繼，進入「非常困難的煎熬期」，煤

炭價格更是「見底看不到邊」——雖然煤價已沒有下降
的空間，但持續多長時間還未可知。不過，能源行業畢
竟是國民經濟的重要支撐，他依然看好山東能源未來的
發展前景。據其介紹，面對困境，公司採取了一系列改
革措施，前8個月全集團盈利2.98億元。

冀通過資本運營擺脫困境
未來公司擬整合優勢資源上市融資，希望通過資本運營

改變面臨的行業困境。據悉，作為山東省發展混合所有制
經濟試點，山東能源已初步確定了8家權屬單位，分別採
取改制上市、引進戰略投資者等模式進行混合所有制改
造。
另外，山東能源集團已被列入該省第二批國有資本投

資運營公司試點單位。李位民認為這是山東能源面臨的
難得戰略機遇。他透露，目前公司的改建方案已獲批
准，全面深化改革進入具體實施階段。據其介紹，公司
正在積極建設新疆煤氣化基地，並引進浙江能源為戰略
合作者，該項目有望成為公司新的經濟增長點。此外，
公司規劃重點打造醫療養生產業，使其成為公司又一優
勢產業。

■山東能源集團總經理李位民。 資料圖片
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香港文匯報訊（記者 何花 東莞報
道）近日，東莞市長袁寶成帶領市政
考察團到訪歐洲，先後訪問了西班
牙、波蘭等地。
東莞市政府考察團在訪問過程中，

與歐洲方面簽署了企業間合作協議。
東莞虎門港集團將與巴塞羅那港加強
港口經濟、管理、技術培訓等方面的
合作。
虎門港和巴塞羅那港務局所簽協議

內容包括，雙方領導和相關部門將保
持密切溝通，探討雙方合作交流，雙
方港口將為此提供必要的協助；定期
交換意見，及時通報港口發展、港口
建設及其他相關信息；共同探討聯合
發展郵輪碼頭；將通過不同形式加強
交流與合作，加強港口管理和技術培
訓，具體包括港口職能管理、裝卸設
備管理、工程建設管理、港口規劃和
信息化應用等。
袁寶成透露，過去一年，東莞進口

達到700億美元，出口達到1,000億美
元，整體外貿形勢呈現穩步上升的趨
勢。

香港文匯報訊（記者董曉楠湖南報道）在當前互
聯網+農作物生產全程機械化背景下，中聯重科融
合我國農藝農情特點，研發和推廣農作物生產全程
機械化裝備和解決方案，並將地理信息系統、傳感
技術等集成運用，成為引領我國「智慧農業」發展
的先行者。

科學生產規劃與資源分配
據悉，中聯重科智慧農業方案可利用地理信息技

術完成土壤、溫度、肥力等相關農業數據採集並建
立基礎數據庫，支持數據分析與系統決策，通過軟
件實現更為科學的農業生產規劃與資源分配。
如其採用的測土配方施肥技術、區段控制和變量

應用控制技術，可以根據每片區域土壤和作物需
求，輔以如拖拉機、農機具的自動駕駛作業，完成
智能而精準的土地平整、變量播種、施肥、灌溉等
生產過程，並通過作物監測解決方案，基於衛星和
航片影像分析作物的生長情況以及病蟲害等。

減少用水量及灌溉時間
通過此方法，土地平整精確可達到2厘米，提高
土地利用率3%-7%，並可合理利用水資源，減少
30%-50%的用水量及灌溉時間，而為避免重複投放
和不當操作，該方案能夠達到節種5%以上，播種精
度達到2cm。
此外，通過進行智慧農業信息管理和農機信息管

理，可為下一季的種植計劃提供決策支持，並根據
用戶需求建立質量參數評估體系，對農場的運營管
理提供可靠的數據保障和決策支持。

現代農業發展基礎手段
「新技術的應用將改變傳統的農業生產經營模

式，提高生產效率和盈利能力。」中聯重科智慧農
業負責人表示，在歐美、日韓等國已普遍實現智慧
農業生產，這將是我國現代農業發展的方向，也是
實現現代農業發展的基礎。


